

EDITORIAL

Es imposible no hacer referencia al Año Académico 2002 - 2003 donde pusimos a prueba nuestras fortalezas como Institución , el coraje y valor de la mayoría de nuestro personal docente, profesional y administrativo y la toma acertada de decisiones como ucabistas en beneficio de nuestra Universidad. Salimos fortalecidos y con el orgullo de sentimos miembros de una gran comunidad.

La Facultad de Ingeniería logró sus metas, no perdimos semestres, se dictaron todos los programas y se continuaron consolidando los planes establecidos para el año académico. El Centro de Investigación y Desarrollo de Ingeniería (CIDI) inició su plan de trabajo integrado con las cuatro Escuelas, bajo el esquema de investigación de y para Ingeniería, sentando las bases de las metas que deben alcanzarse en el año 2003-2004. Es importante resaltar que el numero de trabajos y líneas de investigación iniciadas ha alcanzado una cuota que supera los años anteriores.

Las cuatro Escuelas han cumplido sus metas, cabe destacar el nuevo pensum en Ingeniería Industrial, la inauguración y puesta en marcha de nuevos laboratorios en Ingeniería de Telecomunicaciones, el desarrollo del postgrado de Estructuras en Ingeniería Civil y la Escuela de Ingeniería Informática graduó a su tercera cohorte continuando con su excelente programa académico.

No podemos dejar de mencionar nuestro aniversario de 50 años como Facultad y Universidad, el 24 de octubre 2003 alcanzamos el medio siglo de fundados. Fue el 24 de octubre de 1953 cuando dimos inicio a nuestras actividades como Facultad de Ingeniería, bajo el Decanato del Dr. Santiago Vera Izquierdo. TEKHNE se une al regocijo de todos los Ucabistas y muy en especial a todo el personal de nuestra Facultad.

Hecho doloroso ha sido la desaparición física del Ing. Joseba Lascurain, ex decano de esta Facultad y gran colaborador de Tekhne, cuyos trabajos han aparecido en los seis números de nuestra revista. Paz a sus restos.

Este numero siete de Tekhne trae como siempre, artículos de gran interés y la invaluable colaboración de los buenos trabajos de grado de nuestros estudiantes que han merecido la mención de publicación. Gracias a todos, por el esfuerzo realizado, por la calidad de sus artículos y como siempre mi invitación a participar en esta plataforma del mundo de la Ingeniería.